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Q

A

さくら市給食センター整備事業における配送トラック購入事業費が、１台あたり1,000
万円と高額な理由は。

荷台の給食を出し入れする
ためのゲートや空調といっ
た学校給食配送に必要な設
備が搭載されており、一般
的な２tトラックより高額
になる。

Q

A

新たな外来種「ツヤハダゴマダラカミキリ」の被害が下野新聞で報道された。
今後、被害の拡大が予想されるので、市として注視していくことを望む。

現時点でさくら市での発生は報
告されていない。生活環境課、
農政課、都市整備課で連携し、
対応していく。

Q
A
道路舗装修繕の件数は。前年と比較しての増減は。

件数は年間77件。
ここ３年は80件前後で横ばいとなっている。

Q

A

地域包括支援センター運営事業業務委託料を増額
する理由は。

地域包括支援センターの運営確保のため、市からの
委託料を増額する。

Q

A

一般職の職員人件費が
減額となっているが、そ
の内容は。

人事異動によるものや、退
職者及び育児休業者がい
るため。

議案第8号 令和５年度さくら市一般会計補正予算（第７号） 可決

議案第10号  令和５年度さくら市国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 可決

議案第11号  令和５年度さくら市介護保険特別会計補正予算（第２号） 可決

議案第12号  令和５年度さくら市水道事業会計補正予算（第１号）　 可決

議案第13号  令和５年度さくら市下水道事業会計補正予算（第１号） 可決

議案第9号 令和５年度氏家都市計画事業上阿久津土地区画整理事業
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　特別会計補正予算（第１号） 可決

令和５年度さくら市介護保険特別会計補正予算（第２号）

開催12月４日
◎若見　孝信　◯岡村　浩雅　他委員16名
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地域包括支援センターについて

下水道マスコットキャラクター
「スイスイ」
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